

# Kunsthandwerk aus aller Welt

14. Internationaler Markt der Völker im Haus der Wirtschaft eröffnet

Stuttgart (jps) – Im Haus der Wirtschaft in Stuttgart wurde gestern der 14. Internationale Markt der Völker eröffnet. Bis zum Sonntag können die Besucher hier traditionelles Kunsthandwerk aus aller Herren Länder entdecken und erwerben.

14 Jahre in Folge war der Internationale Markt der Völker im Linden-Museum Stuttgart beheimatet, aus Platzgründen präsentieren die Aussteller ihr Angebot nun erstmals auf 1200 Quadratmetern Verkaufsfläche im Haus der Wirtschaft in der Willi-Bleicher-Straße. An der Bandbreite hat sich nichts geändert. Erneut ist ein breites Spektrum von Kunst und Kunsthandwerk aus allen Kontinenten erhältlich. Rund 60 Aussteller – und damit zehn mehr als im letzten Jahr – aus 40 Ländern von drei Kontinenten verwandeln den List-Saal im Haus der Wirtschaft in einen großen, abwechslungsreichen und farbenprächtigen Weltbasar. Kostbare Fächer und Masken, traditionelle Schuhe und Kleidung, ausgefallener Schmuck, Gebrauchsgegenstände und Musikinstrumente. „Das Angebot an landestypischen Produkten ist so vielfältig und einzigartig wie die Menschen und die Kulturen dieser Länder“, sagt Veranstalter Richard



Ein vielfältiges und einzigartiges Angebot an Kunsthandwerk aus aller Welt gibt es beim 14. Internationalen Markt der Völker in Stuttgart. Foto: Schütze

Ochmann. „Vieles davon gibt es sonst in Stuttgart und Umgebung nicht zu kaufen.“ Beim Gang über den Markt gibt es einiges zu entdecken. Silberschmuck und Taschen aus Indien, Klangschaalen und Büffelknochenperlen aus Nepal, Teppiche und Seide aus Kashmir, Tücher und Kerzen aus Ägypten, Duftseifen aus Swaziland, Perlmutter-Schmuck und Blech-Spielzeug aus Madagaskar,

Puppen aus Kamerun, Alpaka-Strickwaren und Wandteppiche aus Peru, Holzskulpturen und Wunderherzen aus Mexiko sowie traditionelle und moderne Handwerkskunst aus dem Amazonasgebiet.

■ Der 14. Internationale Markt der Völker ist heute und morgen von 11 bis 19 Uhr sowie am Sonntag von 11 bis 18 Uhr geöffnet.